

PM 26.06.2024

Int. Deutsche Supermoto Meisterschaft 2024 am 22. - 23.06.2024 in Oschersleben

Bericht von Falk Greiner



Am Wochenende ging es zum zweiten Rennen der Saison nach Oschersleben, wo Falk wieder in der S2 Klasse an den Start gegangen ist.

Wir sind am Freitagabend in Oschersleben angereist. Durch seine Ausbildung als Feuerwehrmann hat Falk leider nicht mehr so viel Zeit zum Trainieren und so konnte er auch am Freitag am freien Training nicht teilnehmen.

Am Samstag zum freien Training war der Offroadbereich noch nass und so wurde der Offroadteil ausgelassen. Zum zweiten Training wurde Offroadbereich geöffnet aber durch einen Trainingsunfall eines anderen Fahrers, kam Falk nur drei Runden zum Fahren.

Im Zeittraining schafft er es, die schnellste Zeit zu fahren und sicherte sich somit den ersten Startplatz.

CHAMPION



KTM



CHAMPION

ESJOT
SPROCKETS

DRS
SUSPENSION

Deutsche
Vermögensberatung
BY JÖRG RIEDEL

ELEKTROTECHNIK
BALLERSTEIN GmbH

Am Sonntag früh ging es um 9:00 Uhr ins Warm up, wo er sich noch mal einen Überblick über die Strecke machen konnte. Aufgeregt und unter Anspannung ging es zum ersten Rennen.

Den Start nicht zu 100 % getroffen, ging es für Falk als Zweiter in die erste Runde aber im Offroadteil der Strecke schaffte Falk es schnell, den Ersten zu überholen und in Führung zu gehen. Die Führung gab er bis zum Ende des ersten Rennens nicht mehr ab. So gewann er mit circa 15 Sekunden Vorsprung das erste Rennen.

O-Ton Falk Greiner jun.: „Ich war so angespannt, dass ich das ganze Rennen total verkrampt gefahren bin. Trotzdem konnte ich das Rennen gewinnen.“



KTM

Zum zweiten Lauf war Falk schon etwas lockerer. Den Start hat er leider etwas verpasst und ging als Dritter in die erste Runde. In den Runden zwei und drei hat er heftig mit den beiden Vorausfahrenden gefightet und konnte letztendlich beide passieren.

Vier Minuten vor Ende wurde das Rennen abgebrochen und Falk hat mit circa acht Sekunden Vorsprung das Rennen gewonnen. Der Abbruch kam durch einen gestürzten Fahrer, der nicht gleich geborgen werden konnte.



Und somit haben wir in Oschersleben beide Läufe gewonnen und führen in der Meisterschaft.

Das nächste Rennen ist in Cep in der Tschechei.

News zu Fritz Greiner:

Nach nun circa neun Wochen Pause hat Fritz wieder angefangen zu trainieren und bereitet sich auf das Rennen zur Deutsche Meisterschaft in Jüterbog vor, was am kommenden Wochenende stattfindet.

Er hatte sich beim Auftakt der ADAC Masters in Drehna den zweiten Lendenwirbel gebrochen. Wir hoffen, dass der Trainingsrückstand nicht zu groß ist und wir wieder erfolgreich in die 250er DM einsteigen können.

Bis dahin!

Eue Falco Motorsports Team

CHAMPION

